

Para todas ellas, la Revolución Francesa ha sido el modelo. La persecución religiosa no fue sólo persecución contra los religiosos, sino una revista contra el cristianismo, con la explícita intención de descristianizar el país.

Para nosotros, que recordamos, a veces con admiración, con asombro siempre, y a menudo con espanto, los sucesos y confrontaciones ideológicas de la Revolución Francesa, permanece una cuestión incontestada: ¿Valió la instauración de la democracia, el parlamentarismo y el liberalismo tanto como las vidas que costó, los edificios y obras de arte que destruyó y los casi dos millones de mendigos que generó? Hace pocos meses, el pensador actual François Fétjő, refiriéndose al Bicentenario, decía: "Todavía la Francia que se prepara celebrar el 200 aniversario de la Revolución se divide en dos campos cuando se trata de establecer si la idea de grandeza heredada de Robespierre y de Napoleón justifica tanta masacre, millones de muertos y la desestabilización de una Europa que aún no ha logrado volver a equilibrarse".

Porque lo cierto fue que, aunque Napoleón pronunciara en 1799 la célebre frase "La Revolución ha terminado", ello fue un espejismo. Todo el siglo XIX se tiñó de sangre inocente y revolucionaria. ¿Merecen tan alto precio las cosas de este mundo?



José María GOMEZ GOMEZ Toma de la Bastilla.

# Serranillos Playa.

## Su casa del lago

EL OASIS DE CASTILLA-LA MANCHA

A ESCASOS METROS DEL "MAR" Y A 100 KM. DE MADRID



**CHALET-JARDIN DE 2 DORMITORIOS CON BUHARDILLA. SALON COMEDOR CON CHIMENEA. COCINA AMUEBLADA Y BAÑO COMPLETO.**

— FACILIDADES 15 AÑOS —

**INFORMACION:** Teléfono: 91 - 411 76 67  
En la URBANIZACION: SABADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS: SR. RODRIGUEZ.

INOSA. "SERRANILLOS PLAYA" María de Molina, 46. MADRID - 28006

PIRATA PUBLICIDAD